

Diezer Lions unterstützen Kindergarten

750 Euro Spende für naturnahe Neugestaltung des Außengeländes an der „Pusteblume“

HAHNSTÄTTEN. Mit einer Spende von 750 Euro hat der Diezer Lions-Club die naturnahe Gestaltung des Außengeländes am Kindergarten „Pusteblume“ in Hahnstätten unterstützt. Im Mai waren Mitarbeiterinnen der kirchlichen Einrichtung im Rahmen

eines Klubabends bei den Diezer Lions zu Gast. Dabei berichteten die Damen aus der „Pusteblume“ eindrucksvoll, über das Projekt „auf dem Weg zur nachhaltig agierenden und Nachhaltigkeit bildenden Kindertagesstätte“. In dem großen Außengelände

des Kindergartens werden die Kinder künftig die Elemente der Natur auf neue Art erfahren.

Die Mitglieder des Lions-Clubs Diez waren von dem Projekt begeistert und entschieden, die Aktion mit einer großzügigen Spende zu

unterstützen. Lions-Präsident Bernd Holzhäuser und Harald Lang, der Beauftragte für Öffentlichkeitsarbeit, machten sich jetzt ein Bild über den Stand der Bauarbeiten. Die Umgestaltung wurde als UN-Weltdekade-Projekt ausgewählt.